



Accueil du site > Culture > 4ème Festival du Film de la Réunion

4ème Festival du Film de la Réunion

Du 04 au 08 novembre 2008



- Actions réalisées en 2007 grâce à la subvention de la Fondation d'entreprise France Télévisions

Conformément à ce qui avait été voté lors du Conseil d'Administration du 11 juillet 2007, la Fondation d'entreprise France Télévisions a apporté son soutien à la 3ème édition du Festival du Film de la Réunion **en labellisant l'événement et en récompensant le meilleur film.**

Ainsi, Nadine Labaki pour son film « Caramel » a reçu le Grand Prix du Jury – Fondation d'entreprise France Télévisions, ainsi qu'une dotation de 10 000 euros.

Par ailleurs, le Festival a réuni, sur une semaine, **7 200 personnes pour ces projections**, amplifiant encore son audience et son succès sur l'île. Plusieurs membres du jury, dont son Président Claude Miller, se sont rendus dans des lycées de l'île de la Réunion à la rencontre des élèves pour des ateliers de création de courts métrages et des master class.

Satisfaite de ces résultats et séduite par la volonté du Festival de favoriser les 1er et 2ème longs métrages, la Fondation a décidé de lui renouveler son soutien sur les mêmes bases que l'édition 2007.

- Perspectives d'évolution pour 2008

Fort de son succès populaire, les organisateurs souhaitent poursuivre leurs efforts pour **perpétuer ce festival et permettre aux Réunionnais d'assister à des projections de qualité et de rencontrer des professionnels du cinéma.**

Mais, leur ambition va au-delà puisqu'ils envisagent de **développer les ateliers, notamment les ateliers d'écriture, afin de favoriser l'éclosion de nouveaux talents, de nouveaux professionnels sur l'île.** L'équipe du festival souhaite donc amplifier cette dimension dès 2008.

Voir l'article de la Fondation consacré à cette action en 2007 >>>

Lien vers le site du Festival >>>

Reconduction du projet votée au Conseil d'Administration du 07 février 2008

Spot du Festival du Film de la Réunion